



旧本川根小学校と旧本川根中学校が一体となり、同小学校舎で義務教育学校「光の森学園」としてスタートしました。

校名に込められた思い

- ①子どもたちの笑顔がずっと輝き続ける学園を目指していく。
- ②子どもたち一人一人が主役、主体的な活動を推進し、輝く自分を目指していく。
- ③光岳のように子どもたちが光り輝き、南アルプスにある自然（森）の中で、児童生徒・教職員・保護者・地域の方が集まり、高め合う学園を目指していく。



▲開校式であいさつする、光の森学園山下富士夫校長

「光の森学園」この名前の付いた理由の一つに「光岳」の存在があります。川根本町にあり、光岳南部に広がる原生林は本州で唯一の原生自然環境保全地域に指定されています。これは、日本でたった5カ所、あの屋久島とも肩を並べる存在であり、光岳周辺は世界に認められた、ユネスコエコパークにも指定されています。

それらを名前のルーツに持つ「光の森学園」。同時にその名前に恥じない私たちならではの学園を、子どもたちと職員と、保護者と、地域の皆様と創っていきたいと思います。今後も地域と学校が一体となり、共に歩いてくだされば幸いです。



▲4月10日(水)、光の森学園で開校式が執り行われ、保護者や地域住民等、約200名が出席しました。



光の森学園 9年生
はしもと こうしん
橋本 煌心 さん



光の森学園 3年生
もりた いぶき
森田 昂輝 さん

光の森学園

〒428-0411
 ☎ 千頭1236-6
 ☎ 0547-59-2026

最上級生として、1年生から9年生まで全学年をまとめるのは不安もありますが、型にとらわれず、新しいことへの挑戦を続けていきたいです。

昼休みとか休み時間には、上級生とたくさんお話ししたり、勉強を教えてもらったり、一緒に遊んだりすることが楽しみです！

三ツ星学園

旧三ツ星小学校と旧中川根中学校が一体となり、同小中学校舎で義務教育学校「三ツ星学園」としてスタートしました。

校名に込められた思い

- ①子どもたち一人一人が主人公。
個人でもみんなでも星のように輝く学園を目指していく。
- ②「三ツ星」（未来に向かって輝くための目標や姿）を、児童生徒、教職員、保護者、地域の方とともに目指していく。
- ③これまで築き上げてきたよさを引き継ぎ、さらなる発展を目指していく。



▲4月11日(木)、三ツ星学園で開校式が執り行われ、保護者や地域住民等、約300名が出席しました。

学校再編により、義務教育学校「三ツ星学園」となりました。これまで幾度となく、検討を重ね、ここに三ツ星学園が誕生しました。その中で常に最上段に掲げられていたことは、「町の宝である子ども」「町の財産である教職員」のことでした。感謝申し上げます。

新たな歴史の1ページを開き、学校教育目標である未来をひらくために、授業や行事、生徒会活動・部活動・地域貢献など全ての活動で児童生徒の皆さんが、自分たちで考え、工夫し、協力して取り組み、たくさんの方の達成感と感動を味わえるよう我々教職員がよき伴走者となり尽力します。



▲開校式であいさつする、三ツ星学園石川泰宏校長



◀児童生徒から言葉やイメージを募って作成した新しい校歌も披露され、作詞作曲を担当した音楽家のJaXonさん(左)と常葉大名誉教授の山崎正嗣さん(右)も式に出席しました。



三ツ星学園 6年生
しいの ゆえ
椎野 月さん



三ツ星学園 9年生
みやかみ かい
宮上 叶至さん

三ツ星学園
〒428-0313
上長尾1000
☎0547-56-0032

今年から学年が増えました。上級生ともたくさんお話をしながら、みんなで楽しい学園生活を過ごしていきたいです！

学園になり初めての年なので、分からないことも多いですが、下級生の個性を尊重し、明るく楽しい学校づくりを盛り上げていきたいです。